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Abstract (en)
[origin: JPH02154912A] PURPOSE: To prevent a joint from being soaked with water filled in a slag tank and prevent additional moments from being
exerted on a rocking shaft, by providing a thrust piston driving unit which is effectively connected to a pusher plate of a ram-type slag removing unit
by means of linkage and which comprises a thrust rod. CONSTITUTION: A joint 15 which connects a thrust rod 12 to a rocking lever 14 is arranged
above the water surface 5 of a water-filled portion 4 of a slag tank 3. The joint 15 is held above the water surface 5 of the water-filled portion 4 in
the tank 3 also when a sliding pusher plate 10 is advanced to a position A. Thus, any of the joint portion, linkage members 12 and 14, and rocking
shaft 18 of a thrust piston driving unit 24, which are apt to be damaged, is not soaked in the water 4. In addition, the linkage members 12 and 14 are
arranged in the same vertical plane, so that no additional moments are generated.

Abstract (de)
Die Entschlackungseinrichtung umfasst einen Schlackenschacht (1), eine unter der Mündung (2) des Schlackenschachtes (1) angeordnete
Schlackenwanne (3) mit einer bis zur Mündung (2) reichenden Wasserfüllung (4). Die vom Feuerungsrost der Verbrennungsanlage durch den
Schlackenschacht (1) abfallenden unverbrennbaren Rückstände sammeln sich in der Schlackenwanne und werden durch eine Schubplatte (10)
über eine schräg ansteigende Ausschubbahn (6) ausgetragen. Die Schubplatte (10) steht über zwei Schubstangen (12) und zwei Schwenkhebel
(14) mit zwei Schubkolbenantrieb (24) in Wirkungsverbindung. Das die Schubstange (12) und den Schwenkhebel (14) verbindende Gelenk
(15) ist so angeordnet, dass es nicht nur in der rückwärtigen Stellung der Schubplatte (10), sondern auch in der Ausschubstellung (A) nicht in
die Wasserfüllung (4) eintaucht und dadurch weniger korrosionsgefährdet ist. Zudem kann durch die direkte Kupplung mit dem Gelenk (15) die
Schubstange (12) und der Schwenkhebel (14) in derselben Vertikalebene liegen, so dass keine zusätzlichen Momente auf die Schwenkwelle
(18) ausgeübt werden. Es resultiert daraus eine grössere Lebensdauer des Gelenkes (15), bei erhöhter Betriebssicherheit und verbesserter
Wartungsfreundlichkeit sowie eine Vereinfachung der Gestängeanordnung.
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